



なか いづみ こ 中 泉 っ 子

なかいずみしょうがっこう
中泉小学校
がっこう
学校だより
No. 5
令和3年7月5日
校長 長谷川 順一

た う 田 植 え を し ま し た

6月24日、お借りしている田んぼで5年生が田植えを行いました。5月に植えた種もみが15cmほどのりっぱな苗に成長し、地域の方に指導していただきながら苗を植えていきました。また、前日遅くまで田植えの準備をしていただいた皆さんにも大変お世話になりました。

初めての田植えは、田んぼが深く、どろが多くて、子どもたちはどろにはまった足がなかなか抜けずに苦労していましたが、田んぼの土の感覚を直に体験して、驚きながらもうれしそうでした。

苗を5本ずつ分けて植えるのが難しかったり、転びそうになったり、いろいろな失敗もあったけれど、みんな笑顔で苗を植え終わることができました。

今の田植えは、手作業で行うことは少ないけれど、子どもたちは、自分の手で田植えを経験して、苗を植えるってすごく大変だということが分かったと思います。そして、自分で植えた苗が成長してりっぱなお米に成長していく過程を秋まで観察していくことは、とても貴重な体験になることでしょう。



どろんこになりながら一生懸命苗を植える子どもたち。

そうじ すいえい がくしゅう プールの掃除・水泳の学習



6月23日、5・6年生の子どもたちが、照りつける日差しの中、みんなで力を合わせてプールや更衣室の掃除をしました。プールの床や壁の汚れを一生懸命に取り除いて、みんなが気持ちよく泳げるようにしてくれました。委員会活動などと同じように、高学年としての役割をしっかりと果たしてくれている5・6年生の子どもたちの姿は、とても頼もしく感じました。

そして、6月28日からは待ちに待った水泳の学習が始まりました。先週は、梅雨の中休みで毎日暑い日が続いていましたので、どの学年も今年の初泳ぎを満喫しながら水泳の練習をしていました。

コロナ禍の中、替える場所を体育館・伸びよう教室・プールの更衣室など複数設けて密にならないように気をつけたり、消毒を行ったり、プールに入ったときも間隔を取りながら学習を進めたりしています。まだまだ制約のある学習が続いていますが、自分の今の泳ぎ方や泳げる距離をもとに、水に慣れたり、少しでも泳げる距離が伸びたりするように練習をしています。



5年生は、更衣室や側溝の掃除をしました。



6年生は、プールの床や壁の掃除をしました。

7月～2学期はじめの主な行事

- 7月 7日(水) 避難訓練 ※不審者対応
- 7月14日(水)～16日(金) 個人懇談会
- 7月20日(火) 1学期終業式
- 7月21日(水)～8月24日(火) 夏休み
- 8月13日(金)～16日(月) 学校閉庁日
- 8月25日(水)、26日(木)、27日(金)、30日(月)、31日(火)
出校日 ※午前中
- 9月 1日(水) 2学期始業式
- 9月 3日(金) 給食開始
- 10月 2日(土) 運動会 ※午前中 ※10/4(月)振替休日

